

Pierrette Camus

S'engager en politique ! Lorsqu'on s'engage ce doit être pour servir son pays et non pas pour se servir ! Trop nombreux ceux qui, postulant à se faire élire, ne s'appliquent pas à eux-mêmes cette règle qui est pourtant la pierre angulaire de notre République, la raison de notre citoyenneté et enfin le respect de nos lois avec ces trois mots : LIBERTÉ, ÉGALITÉ, FRATERNITÉ. Il faut y ajouter la justice égale pour tous et indépendante du pouvoir : une justice rendue par des juges qui doivent exercer leur métier !